

DESTACAN APOYO DEL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC EN BENEFICIO DE PEQUEÑOS AGRICULTORES

En exitoso día de campo, profesionales del PECH asesoran su cultivo

El Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) realizó un exitoso día de campo en Poroto en los sectores de Con Con y Mochal (ubicado en el Distrito de Poroto, Provincia de Trujillo), con la participación de pequeños agricultores de la zona que vienen sembrado piña Golden MD2, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Se inició este día de campo con las palabras del Ing. Carlos Valverde Miranda, en representación del Ing. Gary Cortijo Cerna, por parte de la Sub Gerencia de Desarrollo Agrícola del PECH, resaltando el apoyo que viene brindando el PECH a los pequeños y medianos agricultores a través de propuestas de generación de tecnologías en cultivos alternativos como la piña Golden MD2, la implementación de las Buenas Prácticas Agrícolas y la Asociatividad.

La importancia de esta actividad fue el dar a conocer a los agricultores las bondades de dicho cultivo por ser una piña de mesa de mayor demanda en el mercado y por su alta rentabilidad de este cultivo alternativo, asimismo, pueda mejorar su cultivo de acuerdo a experiencias de otros agricultores y profesionales.

Se pudo observar que a medida que viene creciendo el área de siembra de dicha fruta también viene aumentando los problemas fitosanitarios tales como: *Phytophthora spp* y *Fusarium spp* que se presentan debido a un deficiente manejo del agua y del tratamiento de los hijuelos al momento de sembrar.

El día de campo concluyó con la participación de la señora Pilar Ushiñahua, quien agradeció en nombre de los agricultores participantes del apoyo que brinda el PECH y la Empresa Casa Blanca así también se acordó organizarse y crear un grupo de WhatsApp para una mayor comunicación y brindar asistencia técnica de manera rápida y oportuna.

Por su parte, el Ing. Alcides Gutiérrez, asesor de los agricultores en este rubro, agradeció el apoyo del PECH e instó a los agricultores a asociarse y poder tener mejores oportunidades de mercado. Mencionó además que el día de campo se realizaría en el sector de Mochal, para observar la problemática de dicho cultivo.

Además, participaron las empresas como Agrícola Casa Blanca; y BIOGROW y Stoller con quienes se realizaron dos ensayos experimentales en las parcelas del señor Michel Herrera con productos dirigidos a mejorar la calidad de la fruta.

